

Revue de presse : 6 août 2019

France



A la recherche des Néandertaliens d'Ariège. L'opération archéologique s'inscrit dans le cadre de la conservation et de la mise en valeur de ce site préhistorique unique dans la région. Ce travail permettra aux chercheurs d'entreprendre de futures fouilles et ainsi de mieux connaître la morphologie et le comportement de ces Néandertaliens qui vivaient durant une époque glaciaire.



Sur les traces des chasseurs-cueilleurs de l'Essonne. À quelques kilomètres de Paris, dans le nord de l'Essonne, à Étiolles, se trouve un [site archéologique important](#), ancien lieu de vie d'une communauté de chasseurs-cueilleurs. Les objets exhumés nous permettent de mieux comprendre le quotidien de ces Franciliens d'il y a 15 000 ans. Visite guidée avec Boris Valentin, professeur à l'université Paris 1 et directeur du camp de fouilles.

Égypte

Une nouvelle proto-civilisation a été découverte. Des restes de la fin du Néolithique découverts dans le désert de Libye témoignent de l'existence d'une culture ancienne ayant prospéré bien avant l'Égypte antique. Cette civilisation se caractérise par un système social avancé, estiment les chercheurs.



De nouvelles images de la tombe de Toutânkhamon dévoilées. Le bureau des antiquités égyptiennes a dévoilé ce dimanche de nouvelles photos du sarcophage de l'ancien pharaon Toutânkhamon. L'artefact fera pour la première fois l'objet de travaux de restauration au cours de ces prochains mois.

Turquie



Découverte de squelettes humains datant de 5.000 ans à Eskişehir. deux squelettes – l'un probablement d'une fille de 13 ans et l'autre d'un homme d'environ 30 ans – ont été découverts dans la plus ancienne ville d'Eskişehir, Küllüoba. Les chercheurs pensent que les deux proches, probablement décédés pour la même raison, ont été enterrés dans le même sarcophage, aux environs de l'an 3000 avant JC.